



La **Organización de Voces Unidas, OVU**, aplaude y apoya incondicionalmente la decisión de **SAG-AFTRA** de iniciar una huelga en contra de las compañías de videojuegos y medios interactivos que hoy abusan del uso y la implementación deshonestas de la **Inteligencia Artificial**.

La **Inteligencia Artificial, IA**, no es el problema, ya que por sí misma es sólo una herramienta tecnológica. Son las personas dentro de las compañías de creación y distribución de medios interactivos, videojuegos y entretenimiento las que ahora no valoran ni respetan el trabajo humano, negándose a firmar un acuerdo que garantice una compensación justa, el consentimiento y el control del uso del trabajo de los artistas de la voz, incluyendo el realizado por los artistas de "motion capture" y "face capture". La falta de transparencia en la industria es lo que ha hecho que **SAG-AFTRA** inevitablemente llamara a la huelga, después de más de un año y medio de negociaciones sin fruto.

Le pedimos a todos los miembros de **OVU** su voz de aliento y solidaridad con el paro laboral de **SAG-AFTRA** para lograr un trato más humano y justo dentro de la industria creativa. Las decisiones que se tomen hoy sin duda afectarán el futuro de todos los actores en el mundo. Es importante reconocer y agradecer la valiosa labor que viene realizando **NAVA, National Association of Voice Actors**, en conjunto con **SAG-AFTRA** para proteger los derechos de los artistas de voz en todas las ramas de la industria del entretenimiento a nivel mundial. Por más de dos años, **NAVA** se ha convertido en un aliado esencial de información y acción para la creación de la legislación que esperamos sea implementada pronto en los Estados Unidos, junto con **SAG-AFTRA**, y todas las organizaciones de artistas de la voz en Europa, Australia y Latinoamérica como **OVU**.

Con el nuevo **Acuerdo de Presupuesto Escalonado de SAG-AFTRA para Medios Interactivos** es más fácil que nunca llevar una producción de videojuegos bajo un contrato de **SAG-AFTRA**, independientemente del país en el que te encuentres. Durante la huelga, cualquier empresa de producción de videojuegos, sin importar su nivel de presupuesto, puede continuar trabajando si firma un acuerdo provisional con **SAG-AFTRA**. Para apoyar esto, la Asociación Nacional de Actores de Voz, **NAVA**, ha contratado asesoría imparcial para ayudar a las producciones de videojuegos a convertir sus proyectos en sindicalizados durante la huelga, adoptando el acuerdo provisional de **SAG-AFTRA**.

El nuevo **Acuerdo Interactivo de SAG-AFTRA** establecerá precedentes en todo el mundo y se alinea con las regulaciones de la **IA** por las que la **Organización de Voces Unidas, OVU**, ha estado trabajando desde nuestra formación en 2022. Es muy importante que todos luchemos por la compensación, el consentimiento y el control justos para la utilización ética de la **Inteligencia Artificial** de la voz humana. Sólo juntos, podemos proteger el futuro de nuestra industria.

En solidaridad con **SAG-AFTRA**,

La junta directiva de **OVU**.



www.ovuvoices.org